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 BONNE RENTRÉE !1.
Toute l’équipe éducative vous souhaite une belle année scolaire 2024-2025 

sur le thème “Construisons notre école” !

LE P’TIT JOURNAL 
DE THÉRÈSE

 Le petit journal qui donne des nouvelles de l’école de nos enfants !

N°3
OCT. 2024

Premier rang : Christine

TROUSSICOT (ASEM TPS-PS-MS),

Elora OLIVIER (CE2-CM1), Louise

YOU (CP-CE1) 

Deuxième rang : Sophie ROBRETEAU

(ASEM MS-GS), Cindy BRIAUD (GS-

CP), Sophie COULON-FEBVRE (CE1-

CE2), Christine SEGUIN (MS-GS), Léa

JOUSSET (Stagiaire en CM1-CM2),

Marie FOUTEL (CM1-CM2), Stéphanie

GUIBRETEAU (TPS-PS-MS)

Absentes : Lucie LEROY (GS-CP),

Isabelle BEGAUD (CP-CE1),

Stéphanie PERLES (CM1-CM2)

 LES TRAVAUX DE L’ÉCOLE
Comme vous avez peut-être pu le constater, les travaux d'agrandissement de l'école ont débuté

lundi 14 Octobre 2024.

Nous sommes ravis de ce démarrage tant attendu et bien évidemment avons hâte de pouvoir

proposer cette nouvelle école, mais surtout de pouvoir rassembler l'ensemble des élèves sur un

seul site.

Nous envisageons une fin de travaux pour la fin de l'année 2025.

Quelques perturbations seront donc à prévoir : du bruit, une cour réduite, .... 

Malgré tout, notre priorité demeure la sécurité des enfants.

Et à la fin, nous aurons plaisir de vous convier, parents, enfants et toutes 

les personnes en rapport avec ce projet, à l'inauguration de l'Ecole Sainte 

Thérèse de BEAUFOU.

L’OGEC



Intervention Ping-pong

Nous avons eu des interventions ping-pong avec

Justin (et Victor).

Nous avons jonglé et nous avons appris les deux côtés 

de la raquette : le coup droit et le revers. 

Au début, nous avons joué sur un côté de la table. Ensuite, nous avons joué sur la table

entière.

Nous nous sommes entrainés au pas glissé, ce sont des pas chassés qui glissent. Justin

nous a montré le service, pour débuter le match et nous l’avons essayé.

Les passes de balles de ping-pong s’appellent les échanges. 

Nous avons beaucoup apprécié ces séances qui se terminent aux vacances de la Toussaint. 

Merci à Justin.

LA CLASSE DES CM1-CM2
VOUS RACONTE 3.

Nouveau CMJ

Le CMJ est le Conseil Municipal Jeune, il regroupe des élus de CM1-CM2 de la commune. Chaque année, des

élections sont organisées afin d’élire des CM1 pour renouveler les CM2 qui partent en 6ème.

Ceux qui se sont présentés cette année sont : Ambre Mallet, Livio Erba, Marceau Orgerit, Romane Morisset,

Lucas Brunelière, Isis Liaigre et Tilio Houel. Ils étaient 7 candidats pour 6 places. 

Les élus sont: Ambre Mallet, Marceau Orgerit, Romane Morisset, 

Lucas Brunelère, Isis Liaigre et Tilio Houel. 

Ils vont rejoindre les CM2 du CMJ de cette année : 

Charline Frappereau, Mehdi Rocheteau, Chloé Daviet, Maïwenn Juhel.

Exposition photo

Comme tous les ans, nous avons pu

profiter de l’exposition de photo. 

Jean Gorvan nous a expliqué le travail de

l’artiste Pierre-Louis Martin et nous a

montré comment il a travaillé en recréant

une photographie en chambre noire. 

C’était très intéressant. 

Thème d’année : construisons notre nouvelle école

Nous allons construire notre nouvelle école à côté du site maternel.

Le mardi 1er octobre, nous sommes tous (tous les élèves de l’école)

allés sur le site maternel. Les maitresses et Asem portaient un casque

de chantier ainsi qu’une chasuble jaune ou orange. 

Elles nous ont expliqué l’agrandissement de ce site pour y accueillir

toute l’école. 

Elles nous ont dit que nous, les élèves, allions les aider pour

l’aménagement de la cour.

Ouverture de la capsule temporelle

Nous l’avons ouverte et nous avons tous reçu une pochette

qui était dans la capsule temporelle.

A l’occasion des travaux, la capsule temporelle enterrée il y

a 7 ans a été déterrée. 

Nous avons tous reçu une pochette qui était dedans : soit

la nôtre si nous étions déjà à l’école à ce moment-là, soit

la pochette d’un enfant qui n’est plus dans l’école. 

Le coffre avait subi les années et le mauvais temps, aussi

les pochettes étaient en mauvais état et ne sentaient pas

très bon.



Nom - Prénom : AUGIZEAU Catherine

Quel est votre âge ? 61 ans

Pourquoi avez-vous eu l’idée de travailler à la cantine de Beaufou ? Je suis venue à la cantine suite à
une offre d’emploi.

Qu’est ce que cela fait d’avoir ses petits-enfants à la cantine ? Cela ne me fait rien, je les prends
comme des élèves.

Vous préférez cuisiner ou servir ? Je préfère le service car je ne cuisine pas.

Avez-vous déjà travaillé à la garderie ? J’ai déjà fait l’accueil le matin à 7h.

Préférez-vous travailler à la cantine ou à la garderie ? Je préfère travailler à la cantine.

Quel(s) métier(s) avez-vous fait dans votre vie ? J’ai été mécanicienne en confection pendant 33 ans.

Est-ce que vous continuez l’année prochaine à travailler à la garderie ? Non, c’est ma dernière année.

Est-ce que vous choisissez les plats à la cantine ? Non, c’est Delphine.

Quand mangez-vous le déjeuné ? On mange de 14h à 14h30

Aimez-vous l’ambiance à la cantine ? J’adore, on rigole beaucoup.

Merci Catherine !

CATHERINE, EMPLOYÉE AU
RESTAURANT SCOLAIRE

 RENCONTRE AVEC ...
A l’occasion de chaque édition, les CM1-CM2 vous présenteront une  interview 

d’un membre de la communauté éducative.

4.

Les délégués de classe 

Notre école, cette année, a proposé des élections de

délégués pour chaque classe. 

Les délégués auront la charge de rapporter la parole, les

idées de leur classe auprès de Cindy, la directrice. Des

idées pour l’aménagement de la cour mais aussi pour la

vie de l’école.

Les élections ont eu lieu ce mardi 15 octobre, chaque

classe a maintenant deux délégués : 

Zacharie Bouchet et Thiphaine Pintureau pour 

les CM1-CM2 

Roxane Adam et Marceau Ogerit pour les CE2-CM1

Anaïg Juhel et Hélio Fleuriot pour les CE1-CE2

Romane Failler et Loïs Liaigre pour les CP-CE1

Anaïs Jeaneau et Aéna Fleuriot pour les GS-CP

Jade Nourry et Elyo Arzur pour les MS-GS

Iris Bodin et Eloane Simon pour les PS-MS

 

Prévention routière

Nous sommes en direct de l’école Sainte

Thérèse. 

Ce mardi 15 octobre, nous, les CM2, sommes

sortis à vélo avec l’intervenant David

BERNOT. 

On était séparés en deux groupes. Le

premier est parti à 14h et est revenu à

15h15. Le deuxième groupe est parti à

15h20 jusqu’à 16h30.

On a utilisé : un casque, un vélo, un gilet et

pour certains des gants.

Nous sommes allés dans les lotissements de

Beaufou pour apprendre à bien se

comporter sur son vélo et connaître les

règles de circulation.



5.

7.
RDV AU PROCHAIN NUMERO...

6. LES BLAGUES DE
THÉRÈSE

DATES À RETENIR

6 décembre 2024 : petit marché de Noël de l’école

14 décembre 2024 : matinée travaillée

17 décembre 2024 : AG de l’OGEC et de l’APEL

20 décembre 2024 : spectacle de la Cie Petit Pyl et Tropical Joe,

sur temps scolaire

15 mars 2025 : Carnaval sur une matinée travaillée

Du 17 au 22 mars 2025 :  semaine des APEL sur le thème 

« Heureux à l’école »

30 mars 2025 : loto

21 juin 2025 : kermesse

Une maman entre dans la chambre de sa fille :

Cindy, réveille toi !

Non maman !

Il faut que tu te lèves pour aller à l’école !

Je veux pas y aller !

Allons, ne fais pas l’enfant, lève toi !

Nan, ils sont tous méchants, je veux pas y aller !

Allons, lèves toi, c’est quand même toi la

Directrice !

Maman, tu sais pourquoi il faut bien s’habiller

pour aller à l’école ?

Non, pourquoi ?

Parce qu’on à la classe !

https://beaufou-stetherese.fr/

AU REVOIR MÉLANIE !
Après 23 années au sein de l’école, Mélanie RABILLARD, ASEM

auprès de la classe des GS-CP quitte l’école Sainte Thérèse.

Merci à elle pour toutes ces belles années et nous lui

souhaitons une bonne continuation !


